

# Saarbrücker Zeitung

---

Sarre > Saarbrück > Anke Rehlinger dans le magazine du matin de ZDF : plus d'attention aux régions frontalières >

Ce qu'il faut, ce n'est pas moins d'Europe, mais plus

## Rehlinger appelle à plus d'attention aux régions frontalières sur ZDF Moma

**Saarbrück** · Vendredi matin, le magazine matinal de la ZDF a été diffusé en direct du marché de St. Johann. La Première ministre Anke Rehlinger y appelle à une plus grande écoute des régions frontalières afin que la vie quotidienne en Europe puisse mieux fonctionner.

---

3 mai 2024, 11h26 · 2 minutes de lecture

---



Le magazine matinal de ZDF est invité au St. Johanner Markt

42 photos

Photo: Christine Funk

De la part de dpa

Pour que la vie quotidienne fonctionne mieux en Europe, la Première ministre sarroise Anke Rehlinger (SPD) estime que nous devrions être davantage à l'écoute des régions frontalières. "Parce qu'ici, dans ces endroits, on vit des choses qui ne s'emboîtent pas encore", a déclaré Rehlinger vendredi au "Magazin matinal ZDF Moma" à Sarrebruck.

**Le Premier ministre Rehlinger donne des exemples de coopération européenne dans le magazine matinal de ZDF**

Elle a cité comme exemples les soins de santé et la reconnaissance des qualifications professionnelles au-delà des frontières : des travaux sont menés sur ces deux sujets en Sarre pour montrer « comment cela peut être bien fait des deux côtés de la frontière ».

Mais les gouvernements nationaux, par exemple à Paris ou à Berlin, doivent également « faire preuve de sensibilité » et être davantage à l'écoute des régions frontalières, a déclaré Rehlinger. C'est « notre motivation et notre volonté en tant que région frontalière d'utiliser nos expériences pour contribuer à garantir que des choses qui ne sont pas encore si bonnes puissent devenir meilleures ». La Sarre est limitrophe de la France et du Luxembourg.



## Unn? - Der Newsletter aus Saarbrücken

Erhalten Sie jede Woche spannende und interessante Geschichten aus Saarbrücken und Umgebung.

E-Mailadresse eingeben

Sie können sich jederzeit abmelden



## Saar-Politik intern

Lesen Sie zwei Mal im Monat spannende Geschichten und Hintergründe aus Parteien, Ministerien und Behörden im Saarland.

E-Mailadresse eingeben

Sie können sich jederzeit abmelden

### « Une meilleure Europe » est nécessaire

Dans la perspective des élections européennes du 9 juin, Rehlinger a déclaré qu'il ne fallait pas moins d'Europe, mais plus. « Et certes :

oui, une meilleure Europe. Mais tout le monde doit y travailler maintenant. » Il faut veiller à ce que « les forces pro-européennes soient majoritaires » et que « les idées nationalistes ne gagnent pas davantage de terrain ».

---

Toutes les informations en un coup d'œil

## Élections locales 2024 - quand et où auront lieu les élections en Sarre

---

L'amitié franco-allemande a jusqu'à présent résisté « assez bien » aux pressions actuelles, a déclaré Rehlinger, représentant culturel de la République fédérale pour les affaires franco-allemandes. Nous en sommes actuellement « sur quelques points » où « il ne suffit pas d'échanger des plaisanteries. Mais là où nous devons aussi parvenir à des résultats communs.» Elle a cité en exemple les questions énergétiques et économiques. Pour la Sarre, il a été dit : « Ici, dans notre région frontalière, il suffit de dire : l'amitié franco-allemande souffre de 0,0. »

[Cliquez ici pour la série de photos : Le magazine du matin de ZDF est invité au St. Johanner Markt](#)

(dpa)